

自信を持って羽ばたこう！

卒業生の皆さん、おめでとうございます。高等部の皆さんは3月3日、小学部・中学部の皆さんは3月14日に卒業式を迎えます。保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。

卒業生の皆さんにとって、沼田特別支援学校での生活は、長く感じられましたか？それとも、短く感じられましたか？卒業式の練習などに参加していると、皆さんの顔には充実した学校生活であったことが伺える笑顔や凛々しさがあります。

国語や算数・数学、体育や図工美術、生活単元学習や作業学習など、皆さんは懸命に取り組み、成果を残してきました。修学旅行や校外学習、宿泊などの思い出もいっぱいありますよね。この学校で過ごし学んだ日々は、皆さんのこれからの学校生活や社会生活における大きな財産となっています。そして、私たち教職員にとっても素敵な財産になっています。

卒業生の皆さんは、新しいステージでも「明るく つよく のびのびと」、夢や希望に向かって、それぞれの道に羽ばたいていってください。保護者の皆様におかれましては、今年度もたいへんお世話になり、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

卒業生、そしてそのご家族に幸あれ！

(校長：井草 昌之)



令和6年度 たいへんお世話になりました



今年度も、公共交通機関を使った学習や対面での交流及び共同学習など、様々な教育活動を実施することができた1年でした。

保護者の皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動に多大なるご理解・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。1年間、大変お世話になりました。

今年度の修了式は3月24日(月)です。小学部1～5年生、中学部1・2年生、高等部1・2年生の児童生徒たちは、健康に気を付けて、最終日まで過ごしてほしいと思います。

来年度も、子どもたち一人ひとりのよさを引き出し、明るく楽しい学校生活を送れるようにしていきます。また、学校とご家庭とが歩調を合わせて、子どもたちをあたたかく見守り、のびのびと学校生活を送ることができるよう、引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。



【宿泊学習（小5・6）】



【修学旅行（中3）】



【修学旅行（高3）】



沼特 HP をご覧ください